

## **Sortie groupe C du jeudi 10 août 2023.**

Enfin, les températures remontent et le vent se calme, cette sortie s'annonce sous un peu de clémence du ciel. Quoi qu'un voile gris fait son passage en ce début d'après-midi, pas de pluie en vue. St Léonard pour commencer donc cent mètres de dénivelé de fait, notre amie Marie Pascale fait grève dans le rond-point car nous apercevons son gilet jaune sur l'îlot centrale, grève qui n'a pas prise car peu de gilets jaunes par cette chaleur après avoir gravi la côte.

Nous prenons la direction du fond de Babeuf et Maniquerville puis La Couarde, le soleil nous a rejoint et que c'est bon de retrouver des conditions estivales. Saussezemare puis le plateau au dessus de la vallée de Misère, en roulant, Serge me demande pourquoi ce nom de « la vallée de Misère » ? Il faudra l'aide des historiens du club car je ne me suis jamais posé la question, d'ailleurs, pourquoi ne pas mettre en route ce secteur du club qui pourrait répondre à ce genre d'interrogation, si des volontaires, je suis preneur ! Deux pauvres cyclos perdus dans la vallée, nous leur indiquons le bon chemin pour Etretat où nous nous rendons, je pense que le poids de leurs vélos ne leur a pas permis de prendre nos roues. A l'arrivée aux portes d'Etretat, c'est un spectacles de véhicules garés sur des kilomètres, parking débordant de partout, quelle horreur pour la pollution des lieux et de l'atmosphère. Nous faisons une halte ravitaillement en eau au cimetière de la ville, puis entamons le col de Bénouville où nous retrouvons nos deux amies, Nicole et Odile venues à notre rencontre. Une petite pause puis l'ensemble du groupe repart vers Les Loges, la voie verte et toujours depuis des mois, ce fil électrique qui est tombé et que personne ne remonte, je crois que je vais envoyer un mail aux conseillers départementaux, peut être la solution pour enfin voir ce fil remonter par miracle. Marie Pascale nous quitte pour aller retrouver son Jeannot qui fait la nounou cet après-midi, chacun son tour. St Léonard et Jacques nous invite à venir prendre le rafraichissement rue des chaumières pour son anniversaire et ses ¾ de siècle, une côte de plus !.

Un bien beau brevet sous le soleil, c'est le début de l'été, ou pas !!!

**Didier**

Les photos du jour : Jacques, Marie Pascale <https://photos.app.goo.gl/VgWuRomrfJk73ktm7>